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生 态 环 保 你 我 共 创
宁波市奉化区环保局特约刊登
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办公用房出租办公用房出租 位于江口汽车商贸园内，独栋 2-6层，

面积6000m2，层高3.8米，独立成院。

地址：江口街道葭浦路2号
电话：88851888 13968319898哈弗哈弗 五菱五菱 88900922

88900920奔马汽车城 奉化专卖·

大堰镇张家村光伏发电项目投运一年来，给村民带来了实实在在的好
处。村集体收入26万多元，全村468人可领取用电和光伏板安装补贴7.8
万元，最多的一户领取了1900元。

图为10月24日，村民在领取补贴。
记者 王红雨 通讯员 毛节常

小小科学家
第十届青少年科技创新大赛正在火热进行中，内容包括计算机编程、科技创新小发明、科学幻想画、模型赛等，共有900多人次参加，10月底全部结

束。本次大赛由区教育局、区科学技术协会主办，区青少年科技辅导协会、区青少年宫承办。图为昨天举行的科学幻想画比赛现场。
记者 王红雨

记者 许犇
守住昔日荣耀，重振当年雄

风，谱写新时代辉煌。在十九大

胜利闭幕之际，奉化如何贯彻落

实中央精神，推进供给侧结构性

改革，着力发展好实体经济？在

奉化服装产业振兴之路上，企业

有什么声音，政府该怎么做？昨

天上午，区委书记高浩孟带着这

些问题先后来到长隆制衣、爱伊

美服装、罗蒙集团调研。区委常

委、区政府党组成员杜中权参加

调研。

历经 24年的发展，长隆已实

现从传统贴牌的 OEM模式到自

主设计、研发和生产的ODM模式

转型，企业核心竞争力日益增

强。“我去过不少服装企业，但拥有

自己检测室的不多，说明你们在服

装的环保和质量等方面，已走在前

列。”高浩孟对长隆设立检测室、提

升产品自检自控能力的做法表示赞

赏。针对企业提出发展总部经济的

设想，高浩孟要求相关部门负责人

帮助企业解决发展中遇到的问题。

作为老牌服装企业，爱伊美一

直将重心放在主业上，多年来秉承

红帮裁缝的工匠精神，着力开拓全

球市场，今年 1-10月实现销售额 6
亿元。就如何振兴奉化服装产业，

爱伊美提出了“建设集设计、研发、

生产、销售于一体的服装产业园区”

的建议。“爱伊美是奉化服装业的龙

头，也是奉化服装业辉煌历程的缔

造者之一，希望你们在振兴奉化服

装产业的道路上，继续有所担当。”

高浩孟对爱伊美未来的发展充满信

心。针对爱伊美的建议，他表示，主

管部门和行业协会要抓紧研究谋

划，并将其作为一项重点工作来推

动实施。

“重现 20年前奉化服装业的荣

耀，关键是企业家队伍，让奉化的每

一家服装企业都具有专注主业发展

的精气神。”对于振兴之路，罗蒙从

发挥好企业家的主观能动性提出建

议。高浩孟对此表示肯定，他指出，

服装产业对奉化有着特殊意义，奉

化人对服装产业有着特殊情怀。罗

蒙作为奉化服装业的一面旗帜，一

直以来都是中流砥柱，希望未来继

续引领发展，共同实现重振雄风的

梦想。

每到一处，高浩孟都向企业家

传达了党的十九大报告关于发展实

体经济、弘扬企业家精神、推动供给

侧结构性改革的精神。就如何走好

振兴之路，高浩孟寄语大家：第一，

要传承好老一辈企业家艰苦创业、

坚守主业的工匠精神，培育好新生

代企业家的创业创新精神；第二，企

业要加强战略谋划，找准适合自己

的发展道路；第三，不管走哪一条

路，要始终牢记创新和质量是企业

的生命线；第四，要有开放的胸怀，

善于引进来、敢于走出去，在开放中

寻求交流合作，开拓企业发展空间。

奋力谱写奉化服装产业新时代辉煌
——高浩孟调研服装企业侧记

记者 俞加北
本报讯 昨天上午，区委副书

记、区长张文斌调研全区棚户区改

造工作。张文斌指出，要深入学习

贯彻十九大精神，以报告中提出的

“永远把人民对美好生活的向往作

为奋斗目标”为宗旨，加速推进棚

改，让百姓从“蜗居”变“安居”。副

区长傅岳炳、孔哲鸿等陪同调研。

张文斌一行实地调研了惠政新

村等棚改计划地块，并听取了工作

情况汇报。今年，全区已累计签约

建筑面积约 46万平方米，完成前期

准备并即将签约建筑面积约 54万
平方米。

张文斌肯定了前阶段棚改取得

的成效，并指出，棚改是一项民心

工程、德政工程、实事工程和幸福

工程，发挥着提升城市品质、优化

土地配置、激发城市活力等诸多作

用。目前棚改取得的成效，距离

“一年一个样、三年大变样、五年

奉献一个新奉化”的要求和“后来

居上、最美最好”的目标仍有差

距，各地各部门要提高站位，全力

推进，争取迎头赶上。

张文斌强调，加速推进棚改，要

摸清底数，科学制定规划，与城市规

划融合，做到心中有数。要注重时

序，突出轻重缓急，合理安排年度

实施计划，做到与城市发展步伐相

协调。要创新方法，充分利用银行

政策性资金，探索引入市场主体参

与，试水资本市场融资，以此拓宽

融资渠道。要研究完善政策，精心

组织实施，全力落实棚改工作，坚

持依法拆迁、阳光拆迁、和谐拆

迁。要突出“急难险重”对干部锤

炼的导向作用，把征地拆迁作为检

验干部能力和锤炼干部水平的大赛

场，通过一线实战，培养奉化铁军后

备精兵。

张文斌在调研棚户区改造工作时指出

加速推进棚改
让“蜗居”变“安居”

记者 徐华良
本报讯 金秋时节，丰收的

季节。日前，浙江元一餐饮管理

有限公司女老板王国仙指着雪白

的高山大米告诉记者，今年在大

堰镇种植的 1200亩高山单季稻

获得丰收，平均亩产达到 425公
斤。

早在 4年前，从大堰镇走出

去的王国仙下定决心，回到自己原

生态的家乡，租田种植高山绿色无

公害单季稻。今年，她在砂窠村种

好 200亩高山绿色无公害单季稻示

范方的基础上，在周边建立 1000亩
高山绿色无公害单季稻基地，动员

农户种植。种子免费发放，每亩用

种量 3公斤左右，按镇农技员要求

种植，收上来的稻谷全部由王国仙

高于市场价包收。

为保证高山绿色无公害稻米品

质，王国仙和基地农户多施有机

肥，用山水和溪坑水灌溉水稻，采

用生物手段防治水稻病虫害，种出

来的高山稻米完全达到绿色无公害

标准。

在采访中，王国仙信心满满地

说，今年种的 1200亩高山绿色无公

害稻米公司能全部消化。明年将适

当扩大种植面积，让抛荒田生出更

多的“金蛋蛋”来。

抛荒田生出“金蛋蛋”

1200亩高山单季稻获丰收

记者 俞加北
本报讯 昨天下午，区委副书

记、区长张文斌调研人才科技工

作。在调研中，张文斌指出，要深入

贯彻落实十九大报告中提出的“坚

持党管人才原则，聚天下英才而用

之，加快建设人才强国”等，进一步

加强人才科技工作，努力形成“弥勒

笑迎四方宾客，奉城广聚天下英才”

的良好局面。区委常委、区政府党

组成员杜中权，区委常委、组织部长

唐军华参加调研。

张文斌一行先后调研了宁波韦

尔德斯凯勒智能科技有限公司、浙

江工业大学奉化智慧经济研究院、

赛伯乐奉化创社等。针对韦尔德斯

凯勒存在的问题和困难，区财政局、

区科技局、区委人才办等部门负责

人组成小分队，为企业把脉问诊，寻

求破难良方。

实地调研后，张文斌主持召开

汇报会，听取了全区科技和人才工

作相关情况。张文斌肯定了这两项

工作取得的成效，并指出，人才缺乏

仍然是奉化当前的短板，而“科技”

历来与“人才”密不可分。要补齐短

板，就必须在引才用才爱才上用心，

在深化科技体制机制改革上用力，

在推动科技创新上用劲，在倾力服

务上用情。

张文斌强调，人才是强区之基、

发展之要。各地各部门要树立强烈

的人才意识，研究完善人才政策，搭

建人才成长的平台载体，坚持“以用

为本”导向，建立契合奉化发展需求

的人才评价机制，下大力气招贤纳

才。同时，要狠抓科技部门职能转

变、科技成果转化、科技创新高端人

才招引、科技和金融有效融合、科技

项目审批“最多跑一次”改革。

张文斌指出，奉化要构筑“大科

技、大人才”格局，真正汇聚合力。

要把创新链建立在人才链和产业链

基础上，用创新点培育增长点，不断

促进全区先进生产力和高新技术产

业发展。要突出企业创新主体地

位，全力推动政策、人才等要素向企

业集聚，不断提升企业创新能力。

要加强创新载体建设，深化院地合

作，完善修订科技扶持政策。

张文斌强调，各地各部门要坚

持人才需求导向，提升服务意识、

服务质量和服务效率。要强化服务

保障，深入一线掌握情况，切实解

决人才的后顾之忧。要强化工作联

动，增强服务力量。要强化督查考

核，组织实施人才工作专项述职制

度。

弥勒笑迎四方宾客
奉城广聚天下英才
张文斌调研人才科技工作

光伏发电 好处看得见


